



Elbflorace e.V. | George-Bähr-Straße 1c | 01069 Dresden

## Handschuhe von Shield Scientific

Auch in diesem Jahr bekamen wir wieder Einmalhandschuhe von Shield Scientific bereitgestellt. Gerade bei der Herstellung von Faserverbundbauteilen werden Chemikalien wie Epoxidharze und Reiniger eingesetzt. Diese können bei Kontakt mit der Haut im schlimmsten Fall verschiedene Krankheiten auslösen, was unbedingt zu vermeiden ist. Hierbei leisten die Nitril Handschuhe von Shield Scientific einen sehr guten Dienst.

Die aus den Niederlanden stammende Firma Firma Shield Scientific hat sich auf Schutzhandschuhe für Labore und andere Einrichtungen, die mit Chemikalien zu tun haben, spezialisiert und bietet hierfür für jeden Anforderungsbereich die richtigen Handschuhe. Bei den Handschuhen stehen Normenübereinstimmung, Komfort und Schutz im Vordergrund.

Elbflorace e.V. möchte sich recht herzlich für die sehr angenehme und problemlose Zusammenarbeit bedanken, vor allem bei Frau Monika Lamprecht!

*Geschrieben am 21.01.15 von Philipp Ramisch*



## Gloves from Shield Scientific

This year again shield scientific provided us with nitrile gloves. During the manufacturing of CFRP components we have to use several chemicals such as epoxy resin, two-component adhesive and cleaners. They could cause in case of contact with the skin some worse diseases, which is absolutely necessary to avoid. Therefore the nitrile gloves from shield scientific are an excellent product.

The company shield scientific is located in the Netherlands. Shield Scientific is specialized in gloves for laboratory use, especially to protect from hazardous chemicals and provides the right glove for any requirement. The gloves are designed for best compliance, comfort and protection.

Elbflorace e.V. would like to express a heartfelt thank for this pleasant and easily collaboration, especially to Miss Monika Lamprecht!

*Written by Philipp Ramisch, 21.01.15*